

DECLARATION DE PRESSE

Jean-Louis CHAUZY, Président d'Eurosud Transport

Toulouse Euro Sud Ouest... une belle idée pour la nouvelle gare TGV

Le président d'Eurosud Transport ne peut que saluer le choix proposé par Pierre COHEN au comité de pilotage pour la dénomination du nouveau quartier du pôle d'échange multimodal de Matabiau qui va constituer pour Toulouse l'aménagement urbain du 21^{ème} siècle.

Créée il y a 20 ans (1992) par le Conseil Régional Midi-Pyrénées et présidée à l'origine par Jean LAGASSE, ancien Directeur de la Recherche de la régie Renault, Eurosud Transport (Atlantique-Méditerranée) milite depuis cette date pour l'interconnexion des TGV du Sud-Ouest Européen et l'intermodalité des infrastructures de communication.

Le choix de Pierre COHEN conforte Toulouse au cœur du Sud-Ouest Européen pour l'interconnexion des TGV.

Cela doit aussi renforcer le lobbying des collectivités et des acteurs économiques et sociaux du Sud-Ouest..

Si l'on peut critiquer le montage financier proposé par l'Etat obligeant 58 collectivités à financer la LGV de Tours à Bordeaux et de Bordeaux à Toulouse, le retrait de 80 % des collectivités qui s'étaient associées lors de la création de l'association TGV Sud Ouest est un mauvais signal surtout après avoir demandé et obtenu entre Bordeaux et Toulouse deux nouvelles gares et un nouveau tracé.

Toulouse Euro Sud Ouest est une belle idée, à condition que le TGV arrive ...

La mobilisation de tous les acteurs est à reconstruire, Eurosud Transport y contribuera avec les acteurs économiques et les collectivités qu'elle représente.

Contact presse

Eurosud Transport : 05 34 41 18 39